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TERCERA ENTREGA
Jueves 08 de Enero de 2004

NOTICIAS DE RADIO

Emisora: Ya
Programa: Contacto 600
Conduce: Denis Schwartz
Tema: Varios
Un camión en el que viajaban cortadores de café se volcó en el municipio de Quilalí, resultando seis 
muertos y ocho heridos. Según el subinspector de tránsito el accidente se debió a una falla mecánica en el 
vehículo. 

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños dio su respaldo a la propuesta realizada por la bancada azul y blanco, 
consistente en que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional quede conformada de la siguiente manera: 
dos miembros del PLC, dos del FSLN, dos Azul y Blanco y uno que puede ser de Camino Cristiano. (100% 
Noticias / TV Noticias, Canal 2)
+Miguel Mora informó que la bancada del PLC respalda la propuesta del Presidente Bolaños y de la 
bancada azul y blanco, que el presidente de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional sea el diputado 
Carlos Noguera. (100% Noticias)
+El diputado Pedro Joaquín Ríos indicó que la alta dirigencia del partido es la que dispone quienes deben 
de ser lo negociadores, los que integrarán la Junta Directiva. Asimismo, manifestó que ellos cuentan con 44 
votos, por lo que les faltan asegurar tres, incluyendo el de René Herrera. (Bolsa Visión, CDNN)
+El diputado Miguel López comunicó que respaldan una estructura en la que estén dos miembros del PLC 
y uno que podría ser de Camino Cristiano o del Partido Conservador, en ese sentido manifestó que el 
candidato de mayor consenso para la presidencia de la Asamblea, es el diputado Carlos Noguera, al que 
ellos le daban su respaldo, asimismo la primera secretaría para la bancada azul y blanco, por lo que 
estarían solicitando un respaldo recíproco para que él (López) pueda ser reelecto. (Bolsa Visión, CDNN)
+Jaime Morales Carazo señaló que el diputado Jaime Cuadra puede ser reelecto en ausencia y después 
decidir de acuerdo a su estado de salud. En cuanto a la bancada azul y blanco, Morales dijo que son una 
serie de taburetes asociados. Aseguró que no es el Ejecutivo quien define al presidente de la Asamblea 
Nacional, independientemente que tenga un interés como jefe de Estado. (TV Noticias, Canal 2)
+Orlando Tardencilla dijo “lamentablemente se descartó aunque fuera en ausencia por una razón moral a 
don Jaime Cuadra, en razón de que destruye la estrategia que pueda tejerse alrededor del pensamiento de 
don Enrique, asesorado por sus cuatro diputados estrellas, entre ellos Julio Vega...” (TV Noticias, Canal 2)
+Guillermo Osorno negó que exista un acuerdo, porque todavía siguen las pláticas y negociaciones. “Las 
fuerzas democráticas están unidas, pero no existen nombres, solamente acuerdo de números”, dijo 
Osorno. (Noticias 12, Canal 12)
+El diputado Alfonso Ortega consideró que alguien puede ser elegido en ausencia, y llegar a tomar 
posesión, de manera que para votar sí es indispensable la presencia, siempre y cuando acepte esa 
nominación dado su circunstancia de salud. (Telediario, Canal 10)
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+El diputado Enrique Quiñónez indicó que continúan la conversaciones y se ha llegado a varios acuerdos 
que harán historia el viernes próximo. Por otra parte dijo que cuentan con los votos para elegir una nueva 
Junta Directiva, pero que continuarán negociando para determinar cómo quedará conformada la nueva 
Junta Directiva.(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias)
+El diputado Carlos Noguera confirmó que la bancada del PLC apoya su postulación como candidato a la 
Presidencia de la Asamblea Nacional, y tiene entendido que también el Ejecutivo y la bancada azul y 
blanco lo respaldan. (100% Noticias)
+El especialista en Leyes Tributarias, Teódulo Báez, informó que en la reunión que sostuvieron con el 
Administrador General de Grandes Contribuyentes, licenciado Jesús Blanco, dejaron en claro que Agroinsa 
no le debe nada en concepto de IGV a la DGI. (100% Noticias)


